



POLIZEI
SACHSEN-ANHALT

Polizeiinspektion
Magdeburg

-Öffentlichkeitsarbeit-

POLIZEIMELDUNG

Nr. 075 / 18. März 23

Kriminalitätslage

Diebstahl eines Anhängers von einem Firmengelände

Osterweddingen, Lange Göhren, 18.03.2023, 08:50 Uhr

Durch einen Mitarbeiter der benachbarten Firma wurde bekannt, dass unbekannte Täter zwei Stabmattenzaunfelder an der Rückfront einer Dachbau-Firma entfernten, einen Zaunpfiler ausgruben, mehrere Koniferen absägten und sich so unbefugt Zutritt verschafften. Vom Grundstück der Firma wurde ein Sportanhänger für Pferde entwendet. In diesem wurden aktuell Baumaterialien gelagert. Der Anhänger wurde zur Fahndung ausgeschrieben. Der Diebstahl wurde in dem Zeitraum von Freitag 17:30 Uhr bis Samstag 08:50 Uhr begangen. Hinweise zur Täterschaft, Tat und / oder dem Verbleib des Diebesgutes nimmt das Polizeirevier Börde unter der Telefonnummer 03904 478 0 entgegen.

Bereich - Zentrale Aufgaben
Beauftragter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Richter, PHK

Telefon: 03904-478 192
presse.prev-bk@polizei.sachsen-anhalt.de

Verkehrslage

Geschwindigkeitskontrollen

Barleben, Ammensleber Weg 17.03.2023, 09:30 – 11:00 Uhr

Im Ammensleber Weg Barleben wurde auf Grund von Bürgerbeschwerden in Barleben Geschwindigkeitsüberwachung durchgeführt. Dabei wurde in beide Fahrtrichtungen gemessen, jedoch nur in Fahrtrichtung B189, aus Richtung Breiteweg kommend, wurden Verstöße festgestellt. Es wurden 27 Fahrzeuge gemessen, davon wurden drei Verstöße im Verwarngebereich festgestellt.

Gerikestraße 68
39340 Haldensleben
Telefon (03904) 478-0
Telefax (03904) 478-290

www.polizei.sachsen-anhalt.de

Trunkenheit im Straßenverkehr

Haldensleben, 18.03.2023, 00:30 Uhr

Während der Streife führten die Beamten in der Gerikestraße eine Verkehrskontrolle bei einem Fahrer eines Pkw durch. Bei einer Atemalkoholkontrolle wurde ein Wert von 0.82 ‰ festgestellt. Eine Blutentnahme wurde durchgeführt und die entsprechende Anzeige gefertigt. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

Elbeu, 18.03.2023, 00:14 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit führten die Beamten auf der Magdeburger Straße in Elbeu eine Verkehrskontrolle durch. Der Fahrer des Kfz gab an, dass er im Laufe des Abends drei Bier getrunken habe. Durch die Beamten wurde ein freiwilliger Atemalkoholtest durchgeführt, dieser ergab einen Vorwert von 1,22 ‰. Eine Blutentnahme wurde durchgeführt und die entsprechende Anzeige gefertigt. Das Führen von Kfz wurde dem Beschuldigten untersagt.

im Auftrag

Neumann, POK